5 Piéces

120 m?
Réf. 85306250
1785 000 €

Cap-Ferret

Maison a vendre (33970)
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Située au coeur des 44 hectares et a quelques metres des plages du
Bassin cette maison de 120 m?2 habitables environ comprend : un salon
/ séjour avec cuisine ouverte, cellier attenant, Wc indépendants,
chambre avec salle d'eau.A I'étage il y a deux chambres, une chambre
cabine, ainsi qu'une salle de bains avec WC.Le tout est complété par
un agréable jardin a usage privatif de 430 m2 environ avec terrasse
couverte, cuisiné d'été, douche extérieure et abris de jardin.Calme,
tranquilité, proximité avec le Bassin, rénovation récente (2018) : autant

d'atouts pour cette villa ou il fait bon vivre ...

Located in the heart of the 44 hectares and a few meters from the beaches of the
Basin, this house of about 120 m2 of living Space comprises: a living room with
open Kkitchen, adjoining pantry, separate toilets, bedroom with  shower
room.Upstairs there are two bedrooms, a cabin bedroom, as well as a bathroom
with toilet. The whole is completed by a pleasant garden for private use of about
430 m2 with covered terrace, summer cooking, outdoor shower and garden
sheds.Calm, tranquility, proximity to the Basin, recent renovation (2018): so many
assets for this villa where life is good!Contact; ...

M ET W ASSOCIES
21 bis rue des Fauvettes - 33970 CAP-FERRET
Contacter I'agence
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